



本城の風

〒888-0008 串間市本城7764

TEL 0987-75-1704

E-mail:honjyosyo@miyazaki-c.ed.jp

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁

気持ちよく2学期スタート

9月30日秋季大運動会

8月20日(日)にPTA奉仕作業が行われ、校内の窓ふきと運動場整備、テント張り、また、チーム本城の方々がどんぐり坂の整備をしていただき、気持ちよく2学期がスタートしたところです。ご協力ありがとうございました。今現在、コロナが5類に引き下げられたとはいえ、終息したわけではなく、市内ではインフルエンザも発生しているようです。今後も感染には十分留意する必要があります。そんな中、今年度の運動会は、9月30日(土)を計画しています。上記のことや熱中症を考慮し、昨年度同様午前中開催としました。観覧に関しては特に制限を設けませんので、地域の方々にも是非、足をお運びいただきたいと思います。内容に関する詳しいことについては、またお知らせいたします。



ご協力お願いします

本城小学校に関する昔の写真について、先月もお願いしましたが、まだ集まっていません。集合写真、スナップ写真、何でも構いませんので、お持ちの方がおられましたら学校(75-1704)までご連絡ください。

2学期の主な行事予定

9月

20日 運動会予行
28日 振替休業日
29日 運動会前日準備
30日 秋季大運動会

10月

13日 秋の遠足(全年)
19日 ふれあい体験(5年)
20日 ふれあい体験(5年)
27日 県学体研(3・4年)

11月

2日 参観日
8日 音楽大会(3・4年)
14日 陸上大会(5・6年)
22日 振替休業日
25日 もちつき 持久走大会

12月

12日 保育園交流(3・4年)
22日 終業式
23日~冬休み(1月8日迄)

新聞に掲載された作文

夏休み中に4名の作文が掲載されました

キジ調べてみた

本城小4年

河野あさひ

日曜日の夕方に、お母さんとさん歩していたら、田んぼの草むらから何か飛び出してきました。よく見ると、顔が赤いおすのキジでした。家に帰ってキジのことを調べてみました。キジは、日本の天然記念物だけど、つかまえるのがゆるされているので、なんとも不幸な鳥だそうです。また、「朝キジが鳴けば雨、地しんが近づけば大声で鳴く。」と言われているそうです。ぼくは、家にキジをかっていたら、雨や地しんが近づいていると分かるのかなと思っています。

【宮日新聞7月23日】

裏面に続きます

